



L'après-midi récréatif a été apprécié des participants. À l'arrière les intervenantes.
Photo Le DL/Daniel NEGRELLO

L'INITIATIVE

Un moment de partage pour les bénéficiaires de l'aide à domicile

L'association de Services à domicile de la vallée de l'Arve (Savda), destinée aux personnes âgées ou dépendantes, a organisé vendredi 10 février, pour la première fois, à la Pyramide à Marnaz, un après-midi récréatif autour de la galette des Rois. Cette rencontre ou lien social entre organisateurs, intervenants et bénéficiaires, a réuni plus de 60 participants. La mairie a mis à disposition la salle, et plusieurs intervenantes ont œuvré pour la mise en place de cet événement : Mélanie, Sabrina, Véronique et Gwendoline. Prochaine animation vendredi 24 mars à 14 heures, avec un après-midi jeux de société dans les locaux de la mairie de Scionzier.